

Alegría y movimiento

Párvulos del Jardín Girasol conmemoran el Día Mundial de la Actividad Física

● Los niños protagonizaron una animada clase de zumba, en el anfiteatro del Hospital Clínico de Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En un soleado pero frío día, los pequeños del Jardín Infantil y Sala Cuna Girasol, perteneciente al Servicio de Salud Magallanes, conmemoraron el Día Mundial de la Actividad Física. Y lo hicieron con una energética clase de zumba en el anfiteatro del Hospital Clínico de Magallanes. La actividad, cargada de alegría y movimiento, contó con la participación activa de sus padres, apoderados y educadoras.

La directora del establecimiento, Macarena Gómez, destacó la importancia de esta iniciativa, que cumple su segundo año consecutivo: “Nosotros desde el año pasado estamos celebrando el

Día Mundial de la Actividad Física, que se conmemora el 6 de abril, y nos queremos hacer presentes porque nuestro currículo educativo promueve la vida saludable. Nuestro objetivo es que los niños y niñas incorporen desde su primera infancia el hábito de la actividad física”, expresó.

La jornada fue posible gracias al entusiasmo de las familias, así como al apoyo logístico del Hospital Clínico y del Servicio de Salud Magallanes. Gómez añadió que este tipo de actividades fortalece los lazos entre la comunidad educativa y motiva a planificar nuevos encuentros que involucren a toda la familia de salud.

Actualmente, el Jardín Infantil y Sala Cuna Girasol atiende a 94 niños, distribui-



GEDIDA

La celebración reafirmó el compromiso del jardín con la promoción de hábitos saludables.

dos entre 64 párvulos y 30 lactantes. Desde su fundación en 1956, este establecimiento ha sido un pilar en la atención integral para los hijos del personal del Hospital Clínico y la Dirección del Servicio de Salud.

Con energía, compromiso y diversión, esta celebración reafirmó el compromiso del jardín con la promoción de hábitos saludables, fomentando una infancia activa y llena de bienestar.